

Paris, le 9 avril 2018

Le GHT Paris psychiatrie & neurosciences adhère à la 27^{ème} Région

Le Groupement Hospitalier de Territoire (GHT) Paris psychiatrie & neurosciences rejoint la 27^e Région, « laboratoire de transformation publique », et devient ainsi le premier acteur de santé à s'impliquer dans la recherche et l'innovation pour améliorer l'action publique.

A l'instar d'une trentaine de collectivités territoriales et d'établissements publics, le GHT Paris psychiatrie & neurosciences, principal opérateur en santé mentale et en psychiatrie adulte et infanto-juvénile à Paris, entend contribuer à l'émergence de nouvelles façons de concevoir et de mettre en œuvre les politiques publiques, en prenant part à l'aventure de la 27^e Région. La 27^e Région mobilise depuis une dizaine d'années des disciplines diverses (design, sciences sociales...) et des méthodes engagées pour impulser une culture du progrès au sein de l'action publique.

Privilégiant les expériences vécues par les utilisateurs, les agents et les citoyens, l'association présente deux axes d'intervention :

- les expérimentations de terrain, qui visent à tester de nouveaux modes d'action avec les acteurs publics. Le programme *Territoires en résidences* permet par exemple d'apporter des réponses mieux adaptées aux interrogations soulevées en proposant une immersion en dispositif local.
- la création et le partage de connaissances, et l'animation de communautés, notamment par son implication dans le collectif des Halles civiques qui gère deux espaces d'expérimentations publiques, démocratiques et citoyennes à Paris.

A travers cette adhésion, le GHT Paris psychiatrie & neurosciences saisit l'opportunité de poursuivre le développement de dispositifs attentifs aux utilisateurs, déjà prôné par sa délégation dédiée à l'accueil et l'hospitalité, dénommée le Lab-ah. Elle offre au groupement hospitalier la possibilité de participer activement aux programmes et événements conçus par La 27^e Région pour réinventer l'administration publique française, et d'accéder à l'ensemble des ressources qu'elle propose.

A propos du GHT Paris Psychiatrie & Neurosciences : le GHT Paris rassemble le Centre Hospitalier Sainte-Anne - dont le Pôle Neuro-Sainte-Anne - l'Etablissement Public de Santé Maison Blanche, et le Groupe Public de Santé Perray Vaucluse. Les secteurs de psychiatrie des Hôpitaux de Saint Maurice et l'Association de Santé Mentale du 13^e arrondissement de Paris lui sont associés. Il s'agit de la première stratégie publique de groupe dédiée spécifiquement à la psychiatrie adulte et infanto-juvénile et aux neurosciences. Il regroupe 130 structures réparties sur 75 sites, soit les 25 secteurs qui couvrent l'ensemble du territoire de santé de la capitale. Avec une file active totale de 76 400 patients, c'est 1 parisien sur 40 qui a recours aux services du GHT Paris. Ses missions se concentrent autour de 5 objectifs clés, en lien avec la politique sanitaire francilienne, dans une volonté de réduction des inégalités de santé : proximité, coordination, partenariats, innovation et qualité.

Les trois établissements membres du Groupement sont depuis 2014 en « Direction commune ». Il s'agit d'un ensemble de 5800 personnels dont 600 médecins, avec un budget cumulé d'environ 450 M€. www.ght-paris.com - www.perrayvaucluse.fr - www.ch-maison-blanche.fr - Twitter @GhtParis



Groupement Hospitalier de Territoire Paris
Psychiatrie & Neurosciences

